
México y Noruega consolidan relación estratégica al unir fuerzas en la Coalición para la Innovación en la Preparación para Pandemias (CEPI)

Comunicado No. 141



México y Noruega consolidan relación estratégica al unir fuerzas en la Coalición para la Innovación en la Preparación para Pandemias (CEPI)

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
04 de mayo de 2020

Categoría
Comunicado

El Gobierno de México ha aceptado la invitación extendida por la Primera Ministra Erna Solberg para cooperar en el desarrollo de la vacuna contra COVID-19 al adherirse a la Coalición para la Innovación en la Preparación para Pandemias (CEPI, por sus siglas en inglés).

México y Noruega están comprometidos con la acción multilateral concertada y coordinada como la mejor vía para superar desafíos de escala global, tales como los que representa la pandemia actual. Nuestros países han colaborado de manera muy cercana para impulsar esta agenda, afirmando nuestro compromiso a través de iniciativas como la resolución presentada por México en la Asamblea General de Naciones Unidas titulada "Cooperación Internacional para Asegurar el Acceso Global a Medicamentos, Vacunas y Equipo Médico para enfrentar la COVID-19", así como el liderazgo de Noruega en la creación de un fondo multi-donante en la Organización de las Naciones Unidas para asistir a países

en vías de desarrollo con debilidades en sus sistemas de salud para hacer frente a la crisis por Coronavirus.

En palabras del Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, “esta pandemia demanda una respuesta global basada en la solidaridad y en una renovada cooperación multilateral. Al unir fuerzas con Noruega y CEPI, México reafirma su compromiso con la inclusión social y el desarrollo sostenible como principios torales para enfrentar la COVID-19”.

CEPI es el mecanismo ideal para coordinar la acción requerida para el desarrollo de la vacuna contra COVID-19 y lograr que el acceso a ésta sea justo y equitativo para todo el mundo. En el contexto de la actual pandemia, CEPI ha demostrado gran agilidad al contar con un programa para acelerar el desarrollo de la vacuna contra COVID-19, mismo que ya ha producido ocho proyectos para el desarrollo inmediato del antídoto.

Noruega es miembro fundador de CEPI y continúa siendo su contribuyente más importante. De acuerdo con el Ministro de Cooperación Internacional para el Desarrollo del gobierno noruego, Sr. Dag Inge Ulstein, Noruega se congratula por el anuncio de la asociación entre México y la Coalición CEPI en el marco de la cumbre Coronavirus Global Response Summit, que inicia el día de hoy 04 de mayo, co-presidida por la Primera Ministra Erna Solberg.

Mediante su colaboración a través de CEPI, México y Noruega reiteran su compromiso con el multilateralismo y reconocen el valor de la acción internacional coordinada en los esfuerzos para hacer frente a los desafíos globales.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir